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Юрий Петрович, Вы стали символом муже-
ства и героизма во время специальной военной 
операции. Какие чувства вы испытываете, когда 
вспоминаете о тех событиях, и как они измени-
ли Ваше восприятие жизни?

Когда я вспоминаю о тех днях, я испытываю сме-
шанные чувства. С одной стороны, это гордость за 
то, что мне и моему подразделению удалось вы-
полнить поставленные задачи и защитить наши 
позиции. С другой стороны, это осознание того, на-
сколько сложными и опасными были те моменты. 
В условиях боя человек проявляет все свои каче-
ства — как хорошие, так и плохие. Я понял, что в 
критической ситуации можно найти в себе силы, о 
которых раньше даже не догадывался. Эти собы-
тия изменили меня как человека и укрепили веру в 
важность воинского братства. Вы упомянули о воинском братстве как о 

крепкой связи между солдатами. Как Вы считае-
те, какую роль оно играет в патриотическом вос-
питании молодежи сегодня?

Воинское братство — это одна из самых сильных 
связей, которая может продолжаться десятилети-
ями. Оно формирует ценности взаимопомощи, 
поддержки и ответственности за своих товарищей. 
Воспитание молодежи на примерах таких отноше-
ний очень важно. Мы должны передавать молодо-
му поколению понимание чести и долга перед Ро-
диной. Это поможет им не только в службе, но и в 
гражданской жизни.

Как Вы оцениваете текущую ситуацию на 
фронте и взаимодействие общества с военнос-
лужащими? 

ГЕРОЙ РОССИИ ЮРИЙ НИМЧЕНКО

Старший сержант Юрий Нимченко служил в 126-й от-
дельной гвардейской бригаде береговой обороны 22-го 

армейского корпуса береговых войск Черноморского фло-
та. С 2022 года выполнял боевые задачи в ходе специальной 

военной операции ВС РФ на Украине. Звание Героя России удо-
стоен за героическое удержание переправы в районе дамбы Северо-Крымского канала 
в феврале 2022 года. Тогда экипаж танка под его командованием отбил несколько атак 
превосходящего по силам противника, в одиночку уничтожив девять украинских танков 
и три БТР. Нимченко стал одним из первых военнослужащих, удостоенных самой высокой 
награды страны в ходе СВО. В 2024 году являлся доверенным лицом кандидата в прези-
денты России Владимира Путина. Сегодня сенатор Юрий Петрович Нимченко представля-
ет в Совете Федераций Республику Крым.

ГЕРОЙ РОССИИ  
ЮРИЙ НИМЧЕНКО:

«Сплоченность — это не только слова,  
это конкретные действия  

каждого из нас»

Сейчас нам противостоит весь коллективный 
Запад. Их действия жестоки и циничны по всем 
фронтам — военному, экономическому и инфор-
мационному. Однако я вижу огромную поддержку 
со стороны нашего общества: волонтеры активно 
помогают нашим ребятам на передовой, отправ-
ляя всё необходимое. Это единство людей — залог 
нашей силы в противостоянии вызовам времени.

Вы упомянули о необходимости моральной 
сплоченности общества. Какие шаги Вы плани-
руете предпринять как сенатор для укрепления 
этой сплоченности?

Одним из ключевых направлений моей работы 
является развитие патриотического воспитания 
среди молодежи. Мы должны организовывать ме-
роприятия, которые будут способствовать форми-
рованию уважения к истории нашей страны и её 
защитникам. Также важно поддерживать иници-
ативы по помощи военнослужащим и их семьям. 
Сплоченность — это не только слова, это конкрет-
ные действия каждого из нас.

Вы рассказали сейчас о патриотическом вос-
питании молодежи, а как Вы думаете, следует 
ли нам в стране возродить идеологию, которая 
была как в дореволюционной России?

Ключевым аспектом является баланс между 
формированием любви к Родине и культурному 
разнообразию, чтобы уважение к родной стране 
сочеталось с уважением к другим народам и куль-
турам. Идеологическое воспитание должно стать 
инструментом, способствующим развитию актив-
ной и ответственной гражданской позиции, а так-
же укреплению национального единства и гармо-
нии в обществе.

Юрий Петрович, Вы уже посещали заседание 
межведомственного совета по безопасности 
подводных трубопроводов и объектов, как Вы 
думаете, насколько остро сейчас в стране стоит 
вопрос безопасности этих объектов?

Мы видим, что сейчас происходит в мире, никто 
из нас и не предполагал, что на таких стратегиче-
ских объектах может произойти теракт, как это 
произошло на нитях Северного потока. Поэтому, 
конечно, это серьезные и острые вопросы, кото-
рые нужно решать.

Защита таких объектов, а также научно-техно-
логического развитие страны, позволяющие полу-
чить значимые научные и научно-технические ре-

зультаты при создании отечественных наукоемких 
технологий, которые помогут нам не только в обе-
спечении безопасности этих объектов, но и созда-
вать прорывные технологии для обеспечения на-
шего технологического суверенитета.

По-моему мнению, то, что создан такой межве-
домственный совет — это первый и большой шаг к 
реализации нашей безопасности и суверенитета.


